



Ejército de Líbano impidió violación de límites por parte de Israel

Description

El Ejército de Líbano impidió hoy una violación de Israel a la Línea Azul, límite fronterizo establecido por Naciones Unidas.

De acuerdo con la Dirección de Orientación, al mediodía una patrulla israelí traspasó el punto Aita al-Shaab, a una distancia de un metro, para infringir el territorio libanés en la región sur.

Una fuerza del Ejército nacional llegó al lugar de referencia y obligó a los militares enemigos a retirarse más allá de la Línea Azul hacia zonas de la Palestina ocupada.

Al comando libanés asistió un equipo de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas (Unifil) para verificar la brecha de Tel Aviv.

Según la nota, el tema del incumplimiento israelí es monitoreado en coordinación con el contingente internacional.

A fines de enero, Líbano pidió a la Unifil ejercer la máxima presión sobre Israel para frenar sus prácticas hostiles y los repetidos ataques por mar, aire y tierra a su soberanía nacional.

Los dos países están en situación de guerra desde el establecimiento del Estado de Israel y a lo largo de estos años muchos crímenes y agresiones perduran en la memoria del pueblo de Líbano ante las ambiciones de Tel Aviv por apoderarse del agua del río Litani y la riqueza petrolera y gasífera.

Date Created

Marzo 2023